

Talca marca el cierre del 100% de la entrega de Becas TIC en la Región del Maule



La Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB), junto al Ministerio de Educación, concluyen con éxito el proceso de entrega de computadores portátiles en la Región del Maule, en el marco del programa Becas TIC 2025, que busca reducir la brecha digital en el sistema escolar.

El delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque, durante la entrega de computadores en la comuna de Talca señaló “Hoy estamos junto a JUNAEB haciendo entrega de las Becas TIC, principalmente com-

putadores que están asociados a alumnos que hoy día están recibiendo incluso su primer computador.

Más de 1.800 niños y niñas están recibiendo este importante insumo para su educación. Con esto, también estamos cerrando el proceso de entrega en la Región del Maule, con casi 10 mil computadores entregados a maulinos y maulinas. Así que estamos muy contentos de dar cumplimiento al compromiso del Presidente Gabriel Boric de seguir apoyando la educación pública, fortaleciendo

las herramientas para que nuestros niños y niñas puedan desarrollarse desde el punto de vista educativo, pero por sobre todo, para que tengan una mejor calidad de vida”.

Este miércoles 27 y jueves 28 de agosto, en alianza con la Municipalidad de Talca, se realiza la entrega de computadores a estudiantes de 7° básico de establecimientos públicos y particulares subvencionados, completando así la meta regional de beneficiar a 9.667 alumnos en las 30 comunas que conforman las cuatro provincias del Maule. En este marco las autoridades presentes en la jornada fueron el delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque, senadora Paulina Vodanovic, diputado Alexis Sepúlveda, diputado Felipe Donoso, seremi de Educación (s), Cristian Bonfort, director provincial de Educación, Juan Pedro

Muñoz, el director regional JUNAEB, Patricio Uribe, concejales y DAEM de Talca.

Por su parte, Patricio Uribe, director regional de JUNAEB, afirmó “Ha sido un recorrido que nos ha permitido llegar a las 30 comunas de la Región del Maule. Hoy, en Talca, en dos jornadas vamos a estar entregando cerca de 1.900 equipos computacionales, que pertenecen a la Beca TIC (Tecnología, Información y Comunicación), destinada a los y las estudiantes de escuelas municipales de Talca, así como también de algunos establecimientos particulares subvencionados que presentan altos índices de vulnerabilidad social. Estamos contentos porque estamos llegando a 9667 equipos en toda la región”.

Mariana Fuentes Castro, alcaldesa subrogante de Talca, destacó: “estamos hoy

en día acompañando a la JUNAEB a esta entrega de computadores para los niños y niñas de séptimo básico como Municipalidad de Talca estamos muy contentos muy conformes con la entrega son más de 1800 estudiantes de 37 establecimientos educacionales de la comuna de Talca, una excelente política pública”.

Beneficios para los estudiantes

Los computadores entregados cuentan con características técnicas de última generación, incluyendo procesadores Intel Core i3, 8 GB de RAM, almacenamiento SSD de 128 GB, y conectividad a internet móvil gratuita por 10 meses. Además, cada equipo incluye 65 recursos educativos precargados y licencias activadas de software Microsoft, que facilitan el acceso a contenidos digitales y potencian el aprendizaje desde el hogar.